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自民党の救世主はこの人しかいない！ 2010/06/08 09:36 

 日本のために谷垣総裁は決断せよ！ 

   

 小泉進次郎を幹事長、丸川珠代を 

 副に、TV出演と選挙応援は任せろ！ 

  
  
  谷垣禎一（総裁）、大島理森（幹事長）、田野瀬良太郎（総務会長）、石破茂（政務調査会長）、尾辻秀久（参議院議員総会

長）、谷川秀善（参議院幹事長）。これが現在の自民党の執行部ですが、この中に私が評価できる人物は一人もいません。本来

は保守政党なのにまともな保守が一人もいないではないですか。 
  

私が民主党よりも「まだまし」だという背景には、創生日本、国想う在野議員の会のメンバーがほとんど自民党であり、あと僅

かに「これは」という議員がいるからです。 悪なのは古森義久氏が珍しく叩いていた大島幹事長です。民主党政権が「国家解

体」を狙う危険な左翼政権だというのに、その民主の考え方に近いリベラル議員が執行部では論評に値しない、あきれた思いで

みてきました。 
  
で、「これは」と思う議員の筆頭が小泉進次郎氏です。29才。自民党はこの若きスーパースターをもっと徹底的に活用すべきで

す。本来なら執行部一新を求めたいところですが、それが出来ないからこそ与謝野、園田、桝添氏らが離党して新党を創ったわ

けでしょう。ならば、手をこまねいて「参議院選挙で負けたら辞める」などと呑気なことをいっていないで、今からでも手を打つべき

です。 
  
具体的には大島幹事長は自発的に辞任して、後任幹事長に小泉進次郎氏を、副幹事長に丸川珠代氏をあてるべきです。そ

してこの人事を行ったあとはテレビに出演するのはもっぱらこの二人、選挙の応援もこの二人に任せるべきでしょう。イメージが

劇的に変わるであろう事は保証します。あと稲田朋美、西田昌治、義家弘介、江藤拓など若手の保守をもっともっと前面に出す

べきです。 

  

 
 若くてさわやか、弁も立つし抜群の人気、話す内容も正論、そして集客力。親爺 
さん以上の逸材とみました。自民党の危機を救うのはこの人しかいないでしょう。 

  
   当然、マスコミからは「露骨な選挙対策だ」と非難するでしょうが、菅新政権そのものが選挙対策なのですから気にする必要は

ありません。国会ではこれまで以上に保守の若手に活躍の場をあたえ、ベテランや長老はこうした若手を育て守る事に専念すべ

きです。 
  
   今度の参議院選挙で、自民党が負けると言うことは、「日本軍VS反日軍」の戦いで日本軍が立ち直り不可能というくらいのダ

メージを追うことになります。自民党が融解しても別に構いませんが、日本軍、即ち我が祖国「日本」がなくなる事態だけは絶対に

避けなければなりません。 
  
   ついでに言えば、谷垣さん、貴方は平時には総裁でも良かったかもしれません。が、国家の非常時の総裁としてはあまりにも

国家観がなくイメージもひ弱で優しすぎます。あのルーピー鳩山がこれ以上はない罵声を浴びながらも 後の 後で小沢幹事長

を道連れして、意地を見せたではないですか。ルーピー鳩山に出来て貴方に出来ないはずはありません。自民党の議員なら

後に自民党に奉仕すべきです。 
  
   以下、もうアチコチで貼り付けられ有名となった小泉進次郎氏の川口市での応援演説の動画とテキスト起こしをお届けします。

テキスト起こしはsakuraraさんのブログからお借りしました。ここには実にいろいろな情報が網羅されていて、大変参考になりま
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すので、是非一度は訪問してみて下さい。 
  

 
ベテラン議員が強硬採決の際に私を守ってくれた。自民党も 

すこしずつ変わってきている、と語る小泉進次郎氏。 
  

 小泉進次郎氏、川口市での応援演説（動画からテキスト起こし） 
  
   「変わらない、変わらない」と言われてるけれども、私は自民党に希望を感じてなかったら、昨年の選挙でも自民党で戦ってな

い。正直言って、政権交代をしてよかったと思う部分もあるんですよ私は。 
  
   それは今まで自民党、民主党は変わらないと思われてた部分、それは大きな間違いだったという事が国民に対して理解をして

もらえる事が出来たこと。民主党の国づくり、自民党の国づくり、こんなに違うとは思わなかった。 
  
   民主党がやりたい国づくり。それは、あれもやります。これもやります。皆さんやって欲しいことを言ってください。お金は後で考

えます。これが民主党ですよ。 
  
  自民党。あれもやりたい。これもやりたい。でもそれをやるには皆さんの努力も必要なんです。だから頑張ればきっと報われる、

努力を自らしようと思わえるようなそんな政策を進めます。 
  
   それが自民党の国づくり。私は自民党のその国づくりに魅力を感じてます。そうでなくちゃいけないと思う。それしか選択肢はな

いと思ってます。 
  
   なぜかといえば、今の日本、どういう問題があるか考えてください。人口は減る、子どもは減る、高齢者は増える、借金は世界

一。これだけの条件を抱えていて、どうやったらばら撒きが出来ますか。子ども手当て、高速道路無料化、高校の実質無償化。

農家に対する戸別補償。お金がない国がどうやったら足りてる人に配る事ができますか。（中略） 
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 テキスト起こしはこちらの動画1分ごろからのスピーチです。 

  
   今から30年後、日本の人口は一億人を切るか切らないかになります。借金だってどこまで減ってるかわかりません。つけは必

ず私たちが払わなければなりません。今の若い世代。私と同世代。なんと言われてるか。内向き、草食系男子が多い、あまり野

心がない、そういう風に言われてる。 
  
   しかし、私は29歳の政治家として大きな疑問の課題を抱える世代だからこそ、その若い世代に希望を与えたいんです。人口

は減るけど、子どもは減るけど、借金は世界一だけど、それでもその課題を解決するのが、私たちの世代なんだという想いを私

は若い世代に持って欲しい。その役割がこの世代の国会議員になった私の一つの役割だと思っているんです。 
  
   そのためには私は悲観をすることじゃなく、その子どもを減るのを止め、人口減少も食い止め、借金を返すのが私たち若い世

代の役割だというメッセージを日本全国に伝えていきたい。そしてその声を大きくするには参議院選挙で勝たなければいけない

んです。参議院選挙の役割、意義、これは一言でいえば「チェック」です。 
  
   衆議院で民主党が過半数を握っている今、民主党のことをチェックできるのは、衆議院ではなく、参議院しかないんです。その

参議院で自民党を含めた野党が過半数を握る。そして自民党が民主党をチェックする。 
  
   その自民党の事を皆さんがチェックをして、自民党が民主党をチェックできるか、その姿をチェックした結果、自民党も変わっ

た。そう思われた時、それが自民党が自信を持って、「政権奪還」の四文字を叫んでいくその時なんです。（以下略） 
  

 
  

 ======================================= 
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タグ： 自民党  谷垣総裁  大島幹事長  小泉進次郎  丸川珠代  選挙対策  執行部一新  古森義久  sakuraraボード   

  

外国人参政権反対で野党共闘実現！ 

  

 
野党の街宣車が一堂に会するのはこれがはじめてだそうです。 

  
   民主党政権は外国人参政権法案の成立を諦めていないが、これに反対する野党共闘が一足早く実現した。六日、町田市で

「外国人参政権に反対する街頭宣伝・デモ行進」が開催されたが、これに自民党、みんなの党、たちあがれ日本、日本創新党、

維新政党新風、幸福実現党が参加、それぞれの立場から「反対！」を訴えた。 
  

 
右の画像でブルーの幟が幸福実現党のものです。はじめて見ました。 

  
   主催したのは「外国人参政権に反対する町田市民の会」で、デモ行進には約150人が参加。デモ行進で先導マイクが「日本の

政治に参加したい外国人は日本に帰化してくださ～い」とコールし、参加者が「帰化してくださ～い」とコールしていたが、参加者

のなかには小声で「帰化するな～」と言いたいね、などの声も聞こえたという（新しい歴史教科書をつくる会の池田克彦氏のレポ

ートを記事化、画像も）。 
  

  
  
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(79) 

コメント(79) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/06/08 09:58Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 
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日本新聞協会が新聞、テレビ、ラジオ、雑誌、インターネットの主要５メディアへの接触状

況や 評価を調べた結果、９１・３％の人が新聞を読んでいることが７日、分かった。同協

会は 「新聞が日常生活に欠かせない基幹メディアであることがあらためて確認された」と

している。  

 
調査は２００１年以降、隔年で実施し今回で５回目。昨年１０月に全国の６千人を 対象に

実施、６１・４％から回答を得た。 １週間のうち新聞に接触する平均日数は５・２日で前回

から大きな変化はなかった。 印象・評価では「地域や地元のことがよく分かる」（５２・

６％）、 「情報源として欠かせない」（５０・２％）などの項目で新聞がトップ。  

 
民放は「楽しい」（６２・５％）、インターネットは「情報量が多い」 （５２・２％）との点が高い

評価だった。（後略、北海道新聞 2010/06/08[07:48:56] ） 
 
http://www.hokkaido-np.co.jp/news/topic/235647.html  
 
・左翼新聞にとっては都合の良い嬉しい情報なのでしょう(^^；。  

2010/06/08 10:03

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  6．16 守るぞ日本！ 「教育再生は山梨から」  
 
日時 平成22年6月16日（水） 19時00分～21時00分 （18時30分開場） 

場所夢ワーク山梨 （勤労福祉センター） 山梨県山梨市上神内川1348（旧山梨市役所

西側） 
内容 
《講演》藤岡信勝（拓殖大学教授・新しい歴史教科書をつくる会会長） 
《演説》井尻千男、水島総、稲田朋美、西田昌司、赤池まさあきほか。宮川のり子 ※ 参議

院選挙 山梨選挙区 自民党候補予定者として紹介 
《街頭演説会》 14時～ JR甲斐大和駅前 / 15時～ 旧甲州街道勝沼上町交差点 / 16
時～ 塩山駅南口 / 17時～ 山梨市駅北口 / 演説後に街頭行進 
 
入場料 無料 
送迎 12時30分 新宿駅西口 バス出発 ※ お申込みは先着順 （頑張れ日本！全国行

動委員会 TEL 03-6419-3900 まで） 
 
主催 赤池まさあき後援会 「誠友会」 
共催 伝統と創造の会、頑張れ日本！全国行動委員会 
ご連絡先 赤池まさあき事務所  TEL 055-237-5523  http://www.akaike.co
m  

 

2010/06/08 10:29

Commented by UCHINONEKO さん 

はなうさぎさん、今日のエントリーは本当にいいです。 

 
でも私、谷垣総裁はじめ、自民党執行部の連中はわざと退かないで自民党再

生の邪魔をしてると思ってますけどね。 

 
だから、この連中をおろすために自民党支持者、特に党員の力が必要なんですが肝心の

この辺がどうしようもない。 

 
先日、周りの自民党党員に自民が公明党と選挙協力、という話をしてもまあ～いいじゃ

ん！とにかく民主に勝てばいいんだから～と言われたときは目の前が真っ暗になりまし

た。(結構上のほうの党員ですよ？） 
結局この間負けた総括がちゃんとなされてないんです。 

 
冗談抜きで自民党は総裁も執行部も取り替えないと大敗北決定です。 
自民党がなくなっても別にいいんだけど、日本がなくなると困ります。 

 
創生日本も取替えが行われないなら集団離党してたちあがれに入らないとダメと思いま

す、外国人参政権が可決されたらこの人たちも次は全員落選でしょ。 
真っ先に落選はギリギリ当選だった稲田朋美かなあ？ 
この人弁護士だから次の職は心配してないかもだけど、一応保守と言われてる人は意地

を見せて欲しいです。 
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2010/06/08 10:56Commented by UCHINONEKO さん 

あと、町田の街宣＆デモの件は藤井げんきさんのブログにも紹介されてます。 
＞たちあがれ日本、頑張れ日本、自由民主党、日本創新党の街頭演説車、4
台並び、更に維新政党新風の小型車が1台、計5台が並んでの街頭演説会

は、中々壮観でありました。 

http://www.gemki-fujii.com/blog/2010/000658.html 
 
新風も参加してくれたんですね。よかったと思います。 
はなうさぎさんもよかったらご覧になってみてください。 

 
げんきさんの演説内容もわかりやすく要点まとめてあります。竹島の件の鳩山政権の政

府見解の発表、、こんなの誰も知らないと思います。 

 

2010/06/08 11:06

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 今日のエントリー 全く同感です。 

 
小泉進次郎  丸川で、ここは、ガンガン攻める時ですね。  

 

2010/06/08 11:13

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。  
 
>はなうさぎさん、今日のエントリーは本当にいいです。 

 
ありがとうございます。褒められた(^^；。 
 
>自民党執行部の連中はわざと退かないで自民党再生の邪魔をしてると思ってますけど

ね。 

 
ええ～、自民党を壊すためですか？ 

 
>結局この間負けた総括がちゃんとなされてないんです。 
 
そういうことですね。しかし酷いですね？ 

 
>創生日本も取替えが行われないなら集団離党してたちあがれに入らないとダメと思いま

す、 

 
何とか自民党の主導権を握って欲しいと見つめてるのですが。 

 
>一応保守と言われてる人は意地を見せて欲しいです。 
 
民主党の保守みたいにはなって欲しくないですよね。  

 

2010/06/08 11:14Commented by gyahun さん 

幹事長をリベラルの大島氏から保守の志を持った別の人に変えるという意見には賛成で

すが。 
若手や人気者にという意見には失礼ながら同意しかねます。 

 
幹事長職は党のスポークスマンであるだけでなく党の財政管理、党役員の指名権、選挙

戦略、候補者の選定と公認、支援団体、支援企業との交渉等々とても経験の浅い若手に

務まる職ではありません。 

 
私的な意見としては町村氏が適任と思います。 

 

 

2010/06/08 11:14Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>あと、町田の街宣＆デモの件は藤井げんきさんのブログにも紹介されてます。 
 
情報ありがとうございます。拝見させて頂きます。 

 

2010/06/08 11:16Commented by 花うさぎ さん 
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To しばりょうさん  
 
>小泉進次郎  丸川で、ここは、ガンガン攻める時ですね。 
 

喧嘩するなら闘志を選ばないといけませんね(^^；。 

 

2010/06/08 11:21

Commented by しばりょう さん 

追伸 
テレビ出演は、山本一太もうひっこめ。 

 
小泉 丸川 コンビを 街宣 テレビで、民主批判 強烈にやってほしいです。 

 
参議院選 負ける訳にはいかないです。  

 

2010/06/08 11:23

Commented by 花うさぎ さん 

To gyahunさん こんにちは。 
 
>若手や人気者にという意見には失礼ながら同意しかねます。 

 
平時ならその意見が説得力を持ちますが、私の提案は戦時体制、目の前の危機に「そも

そも論」は置いておいて、という前提です。 

 
>私的な意見としては町村氏が適任と思います。 
 
ですからそれでは支持率アップには繋がりませんよね。何なら総裁に小泉進次郎ならな

お良いのですが(^^)。 
 
負けが判っているなら既成概念にとらわれることなく大胆に勝負をかけないと、という意味

で書きました。  

 

2010/06/08 11:24Commented by しばりょう さん 

自民党 ひまな衆議院議員は全員 参議院候補応援に、本気出して欲しいです。  

 

2010/06/08 11:25Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>テレビ出演は、山本一太もうひっこめ。 
 
あと河野太郎、後藤田正純も、ですね。  

 

2010/06/08 11:26Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>自民党 ひまな衆議院議員は全員 参議院候補応援に、本気出して欲しいです。 
 
暇なはずですよ、野党なんですから(^^；。 

 

2010/06/08 11:27Commented by しばりょう さん 

To gyahunさん  
>幹事長をリベラルの大島氏から保守の志を持った別の人に変えるという意見には賛成

ですが。 
>若手や人気者にという意見には失礼ながら同意しかねます。 
> 
>幹事長職は党のスポークスマンであるだけでなく党の財政管理、党役員の指名権、選

挙戦略、候補者の選定と公認、支援団体、支援企業との交渉等々とても経験の浅い若手

に務まる職ではありません。 

> 
>私的な意見としては町村氏が適任と思います。 
 
幹事長なぞ、やってる暇ない。 

 
だめだめ、小泉 丸川は、選挙対策で、活用しましょう。 
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2010/06/08 11:31Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
私も、昨日、どうやったら自民党はこの劣勢を挽回できるか、いろいろ考えてみ

たのですが、偶然にも花うさぎさんのご意見と同じでした。進次郎の幹事長、珠ちゃんの

副幹事長は現実的でないかもしれませんが、それに近いぐらいのことをやらないと自民は

ダメだと思います。与謝野さんも、海外を見ても、英国の保守党やカナダの保守（だったか

な）が野党に転落して後、与党に返り咲いたのは「若い人がリーダーになる世代交代が出

来たからだ」、とよく言っています。 

 
別にただ単に若ければ良いということではありませんが、贔屓目ではなく、進次郎はそれ

だけの資質があると思います。自民党には、今いる自民党議員でマスメディアに も注目

されているのは進次郎だということを、素直に受け止め、彼を 大限有効活用するいうし

たたかさと覚悟が求められている自覚して欲しいです。珠ちゃんも「この愚か者め！」で注

目されたように十分大衆受けすると思います。国会質疑を見ていても、迫力があり質問内

容も鋭く、この3年間で成長したと実感できます。 
 
昨日、ＢＳフジプライムニュースに安倍さんと与謝野さんが出演されていましたが、ご覧に

なりました？与謝野さん、大島幹事長と谷川参議院幹事長のこと「あの時代がかった物

の言い方はだめ。受けない」って言ってました。年上の与謝野さんに言われているようで

はおしまいです。 

 

2010/06/08 12:15

Commented by 20480310 さん 

花うさぎさん、毎日のエントリーありがとうございます。 
小泉新次郎さんの演説、初めて聞きました。論旨が立っていて聴衆を引き付け

る力が強い。この人を前面に立てれば、自民党も良い戦いが出来るでしょう。

 谷垣さんでは駄目ですね。 平時の人です。 
安部元総理は明日の救国集会に出てこられるそうですが「今のままの自民党で戦うぐら

いなら、割って出る」位の決意を示して欲しい。 

 

2010/06/08 12:58

Commented by UCHINONEKO さん 

去年は創価学会と連中と一緒に自民党の応援をしました。 
吐き気がしましたが我慢して、、カルト臭っていうんですか？もう耐えられな

い！私と同じ人多いと思います。 

 
お願いします、明日サボー行く人でここを見ている人、シンジロウが人気とりとか、若すぎ

るとか、もうそんなこと言ってる場合ではないんですよ！ 

 
そういう硬直化したカビの生えた考えが自民党をダメにしてるんです。保守系の講演会行

ってもジジイ、ババアばっか。理屈ばっかこねちゃって。 
。年よりが悪いとは言わない、でもこんな風じゃ若い人は誰も寄付きません。自分たちは

先に死ぬからいいけど若い人はこれからなんだし、参加されるかたは明日は柔軟に物事

を考えて欲しい 

 
あしたのサボー、三人寄れば文殊の知恵となるかただの烏合の衆の集会になるか、、、、

後者なら日本終了と思います。 

 

2010/06/08 13:19Commented by hasimoto214take さん 

本日のエントリー, 正しく賛成です. 
民主党の上層部入れ換えは結局筋書き通りなのに自民党の緊迫感が足りない. 
現執行部は今話題の三橋氏の新しいやり方を取り込むことだけで満足してしまっている. 
三橋氏周辺も経済の仕組みで満足しており, 政治は思想であることを理解していない. 
私的な利益を国益の上において国の主体性をなし崩しにしてきた自民党, 
河野談話, 村山談話を公式に否定していない自民党, 
「日本は良い国だ」と言ったら民主党とつるんで田母神氏を解任した自民党, 
何も反省していない. 
今が 後のチャンスです. 
谷垣・大島・石破トリオは自民党を愛するなら引く時を間違えてはいけない. 
 

 

2010/06/08 14:14Commented by keroyon さん 

To UCHINONEKOさん  
  

8自民党の救世主はこの人しかいない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1643152/



こんにちは。 

 
>あしたのサボー、三人寄れば文殊の知恵となるかただの烏合の衆の集会になる

か、、、、後者なら日本終了と思います。 

 
明日の集会は花うさぎさんの情報によりますと。↓のようです。参加予定者を見て、あれっ

て思いました。当初の水島社長の話では、参議院選挙で票が割れないように保守の統一

戦線ができないか、そのため、保守系の３党党首（自民党は安倍さんなので党首ではな

いが）の話し合いの場を設けるってことだったと思うのですが。これでは、政治家他の

方々がそれぞれ演説して、それを聴いて拍手しておしまい？それではいつもの保守系の

集会となんら変わりないんじゃない？ そろそろワンパターンを脱しないとマジでやばいと

思うのですが。ちなみに私は参加せずあとで動画で見ますが。。。 

 
 
日時 平成22年6月9日（水） 17時30分 （16時30分開場） 
  ※ 開会時間が1時間繰り上がりました！ [6/4変更] 

場所 砂防会館別館 シェーンバッハ・サボー 
    地下鉄「永田町」駅 4番出口 徒歩1分 
内容 
《登壇予定（順不同）》 [6/4 更新] 
平沼赳夫（たちあがれ日本 代表）、山田宏（日本創新党 党首）、安倍晋三（創生「日本」

会長） 
古屋圭司、下村博文、衛藤晟一、山谷えり子、中山恭子、西田昌司、稲田朋美、義家弘

介、中山成彬、西村眞悟、赤池誠章、牧原秀樹、田母神俊雄、小堀桂一郎、井尻千男、

加瀬英明、すぎやまこういち、百地章、藤岡信勝、西岡 力、増元照明、藤井厳喜、三輪

和雄、西村幸祐、小山和伸、高清水有子 
ほか 政治家、文化人多数登壇 

 

2010/06/08 14:45Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。 
 
>偶然にも花うさぎさんのご意見と同じでした。 
 
それは嬉しい(^^)。幹事長どころか総裁にする「捨て身の覚悟」が求められる局面でしょ

う。 

 
>与党に返り咲いたのは「若い人がリーダーになる世代交代が出来たからだ」、とよく言っ

ています。 

 
たちあがれ日本に共鳴するのは、政治生活の 終局面で私利私欲を捨ててあえて困難

な道を選択したことです。我々の後に続け、次は若い人に任せるぞ、と度々訴えています

よ。 

 
>進次郎はそれだけの資質があると思います。 
 
私もあると思います。 

 
>迫力があり質問内容も鋭く、この3年間で成長したと実感できます。 
 
彼女に質問させた自民党偉いけどよく頑張ってますね。小沢ガールズとは偉い違いだと

思います。 

 
>年上の与謝野さんに言われているようではおしまいです。 
 
はい。与謝野さんも癌を手術して完全ではないのに連日よく街宣に精を出してますね。  

 

2010/06/08 14:49Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん こんにちは。 
 
>論旨が立っていて聴衆を引き付ける力が強い。この人を前面に立てれば、自民党も良
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い戦いが出来るでしょう。 

 
はい。ですからここは細かいこと言わずに全面に立てろ、活路はそれしかない、と言って

いるのですが。 

 
>「今のままの自民党で戦うぐらいなら、割って出る」位の決意を示して欲しい。 
 
本当ですね。 終的には保守は何回かの再編を経てまとまることになるのですから「勇

気」をもって欲しいです。  

2010/06/08 14:51

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん こんにちは。 
 
>吐き気がしましたが我慢して、、カルト臭っていうんですか？もう耐えられな

い！私と同じ人多いと思います。 

 
それはご苦労なさったのですね。私なぞ同じ部屋の空気すら吸いたくないです(^^；。 
 
>あしたのサボー、三人寄れば文殊の知恵となるかただの烏合の衆の集会になる

か、、、、後者なら日本終了と思います。 

 
投票日が延びたので明日の大会が一段と重要性を増しましたね。  

 

2010/06/08 14:51

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん： 

 
こんにちは、小泉幹事長・丸川副幹事長で立てろ？ 正直？？？ですが、鳩

山・小沢をあのようにして2－3日後に菅政権の支持率が６２％になる、この国民性（悲し

い）を考えたら小泉・丸川を立てる事も有りかも知れませんね？でもやるなら今、今週中

にでもです。 

 
総裁候補はその反響を見てからですね？ 成り行き次第によっては、小泉進次郎でも良

いかもしれませんね？即やるべき。でも現執行部のあの連中にそれが出来るかな？でも

やらないと日本は終わりです。  

 

2010/06/08 14:52Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
自民党の現体制には、戦いに挑み勝つという気迫が感じられません。 
先日西田参議院議員が谷垣氏に政権交代を望む署名を渡した映像を見てもほんわかし

ており渦中にある人物の気力がありません。 
よほど今の民主党政権を嘆いている私たち主婦の会話の方が危機迫るものがあります。 

 
本日の花うさぎさんの意見やUCHINONEKOさんを始めとする皆さんの書き込み賛成で

す。 

 
この意見に沿う内容を自民党に電話しましたが、もう気力抜けました。 
力なく聞くだけのおじさんで、受けた電話を聞くことが自分の仕事と思われているようで

す。こんなんだったら留守電でも仕事ができそう。 
私も今の自民党役員は民主の信念と同じでそれに反する意見が浮かんでこず 
対抗姿勢がでてこないのではないかと思います。 

 
仲間の一人が、谷垣さんの首を女性というサプライズで替えるならば稲田さんより知名度

のある小池百合子さんはどうかと申しております。 

 
書き込みをしている今も共産党の宣伝カーが回ってきました。 
「民主党政権を批判してきたのは共産党です、７月の選挙に躍進させてください」だそうで

す。この行動力が自民にあれば。悲しい。 

 
 
 

 

2010/06/08 14:53Commented by keroyon さん 
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エントリーと関係ありませんが、ニュースです。 

 
＜ザ・コーヴ＞上映中止に反対声明 監督ら５５人 
6月8日7時57分配信 毎日新聞 

 
 日本のイルカ漁を批判した米映画「ザ・コーヴ」が相次いで上映中止になっている問題

で、ジャーナリストや映画監督ら計５５人が７日、上映中止に反対する緊急アピールを発

表し、日本の配給会社アンプラグドや映画館に送付した。 

 
 アピールは「言論表現の自由は、発表の場が確保されてこそ成立する」と指摘。「映画

館が表現の場を守るという立場を堅持することを切望し、応援する」としている。ジャーナ

リストの大谷昭宏さんや映画監督の崔洋一さんらが名を連ねた。 

 
また、大谷？あんたサヨク確信犯の常連ね。 

 

2010/06/08 14:55

Commented by 花うさぎ さん 

To hasimoto214takeさん こんにちは。 
 
>本日のエントリー, 正しく賛成です. 

 
ありがとうございます、嬉しいです。 

 
>現執行部は今話題の三橋氏の新しいやり方を取り込むことだけで満足してしまってい

る. 
 
いまのところパフォーマンスで話題を集めていますね。 

 
>何も反省していない. 
>今が 後のチャンスです. 
 
その危機感があればこれほど酷い状態にはならなかったでしょうに。 

 
>谷垣・大島・石破トリオは自民党を愛するなら引く時を間違えてはいけない. 
 
石破は「総理候補で人気の俺が何で引かなくちゃならないのだ？」と思っているでしょうね

(^^；。  

 

2010/06/08 15:00Commented by しばりょう さん 

To keroyonさん  
>To UCHINONEKOさん  
 
こんにちは。 

 
平沼赳夫（たちあがれ日本 代表）、山田宏（日本創新党 党首）、安倍晋三（創生「日本」

会長） 

 
この際、この3つが合体すればいいんですよ。  

 

2010/06/08 15:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>でもやるなら今、今週中にでもです。 
 
別に幹事長でなくても良いのですが、党の顔に位置づけたいと言うときに選挙担当大臣と

副大臣では余りにも、と思ったもので(^^；。 
 
>でも現執行部のあの連中にそれが出来るかな？でもやらないと日本は終わりです。 
 
民主党に単独過半数を許して小沢が復権したら、3-4年で日本は支那の属国になる可能

性が飛躍的に高まります。 

 
まじで、「日本終了、皇紀は2675年で終わりました」と言うことになりかねません。 
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2010/06/08 15:05Commented by しばりょう さん 

再任された、大臣の通知簿 マスコミつけるべきです。 

 
鳩山の採点も、5点満点で、すべて、マイナス100点くらいでしょう。 

 
解任された、おそ末大臣は、マイナス1000点。  

 

2010/06/08 15:07Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんんちは。 
 
>私たち主婦の会話の方が危機迫るものがあります。 
 
はい。政治に目覚めた女性の方がよほど頼りになります。 

> 
>本日の花うさぎさんの意見やUCHINONEKOさんを始めとする皆さんの書き込み賛成

です。 

 
ありがとうございます。 

 
>仲間の一人が、谷垣さんの首を女性というサプライズで替えるならば稲田さんより知名

度のある小池百合子さんはどうかと申しております。 

 
その選択肢もありますが、保守の芯が明確という点で女性なら稲田朋美さんを押したいで

すね。現実性では小池さんでしょうけど。 

 
>この行動力が自民にあれば。悲しい。 
 
共産党、私は絶対に認めませんが、筋を通してきたという点では評価できる部分は確か

にあると思います。  

 

2010/06/08 15:37Commented by 20480310 さん 

>これでは、政治家他の方々がそれぞれ演説して、それを聴いて拍手してお  
しまい？それではいつもの保守系の集会となんら変わりないんじゃない？ そろそろワン

パターンを脱しないとマジでやばいと思うのですが。 

 
私も本当にそう思います。演説はもう聞き飽きました。 
「たちあがれ」「創新」「創生」が、どれだけ強い戦線を組めるのかどうか、どうしたら勝てる

のか、そのあたりに絞った議論の展開を望みます。  

 

2010/06/08 16:53Commented by UCHINONEKO さん 

みなさんの書き込み拝見しました。 

 
会議のメンバー、見てみました。これは、、、また日本のいい話でもきいて泣くのかね？嫌

な予感。。来る人多すぎないですか？この際、議席がない人は呼ばなくてもいいんじゃな

い？ 
地元で打倒民主の街宣してりゃいいのに何で来るの？民主党の１年生議員は国会も出

ずに街宣してるのにねー、ちょっとは見習って欲しいわ。今からでも遅くない、辞退しろ、 

 
知識人も客席に座っておけばいいでしょ、どうしたらいいのか紙に書き込んで水島さんに

渡しとけばいいだけ。 
読み上げすればいいんだし。挨拶の時間ももったいない。壇上は３人と水島さんのみでい

いでしょ。 

 
＞この際、この3つが合体すればいいんですよ。  
私、しばりようさんの意見に大賛成。自民党の三役が退かないならこれしかない！  

 
もちろん名前はたちあがれ日本でお願いしたいですけどね。 
私は創の字が大大大嫌い！ 
なんでこんな名前付けたのか？センスなさすぎ。  

 

2010/06/08 17:55Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん  
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>「たちあがれ」「創新」「創生」が、どれだけ強い戦線を組めるのかどうか、どう

したら勝てるのか、そのあたりに絞った議論の展開を望みます。 

 
この書き込みを見て先ほどチャンネル桜に問い合わせてみましたが、電話に出た女性は

水島氏と三人のパネルディスカッションのような話は聞いていません、とのことでした。 

 
やっぱり一方的なスピーチ、決議文採択で終わりですかね？  

 

2010/06/08 17:58

Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>私は創の字が大大大嫌い！ 

>なんでこんな名前付けたのか？センスなさすぎ。 
 
創価の「創」ではなくて創造の「創」のつもりだったはずですが、ちょっとイメージ的には失

敗でしたね(^^；。  

 

2010/06/08 18:28

Commented by gyahun さん 

私も自民党が支持を回復するには若手の起用による人事の一新しかないと思

いますが。他の役職ならともかくやはり幹事長という職は一回生には荷が重い

と思います。 

 
ちなみに幹事長の次は副幹事長ではなく幹事長代理で次に筆頭副幹事長、副幹事長と

なります。(さらには衆院と参院の幹事会は別) 
幹事長代理の役職にはあの悪名高き河野太郎が就いています。 

 
幹事長はベテラン政治家を起用し他の三役つまり政調会長、総務会長は小泉ジュニアや

丸川氏といった若手や人気者を起用するというのはありと思います。 

 
本来なら影の内閣である政権力委員会(ネクストジャパン)を積極的にメディアに露出する

べきなんですよね。花うさぎさんの挙げられた義家弘介氏は教育・人材育成・文化・スポ

ーツ担当(影の文部科学大臣)、稲田朋美氏は社会資本・ネットワーク整備・情報通信副

担当(影の国土交通副大臣)、西田昌司氏は治安・法務・政治改革副担当(影の法務副大

臣)と若手の保守が起用されています。  

 

2010/06/08 18:57Commented by 相模 さん 

お説、大賛成です。 
谷垣氏らは自民党が壊れていることをどこまで自覚しているやら。壊したのは旧世代で

す。再建は今の執行部では無理。 
国民は「シゲキ」を求めて浮遊しています。谷垣・大島さんの演説では人は耳を貸さない。

麻生元総理が小泉進次郎は自民党の石川遼だと評していました。その手を使わぬことは

ない。 

 
＞あと稲田朋美、西田昌治、義家弘介、江藤拓など若手の保守をもっともっと前面に出す

べきです。 

 
そのとおりです。私は上記の中のお一人の後援会に属しています。選挙区は違いますが

この方々には前面に出ていただきたい。 
（参議院選挙は「立ち上がれ」に投票する積もりです）  

 

2010/06/08 19:27Commented by 20480310 さん 

To 花うさぎさん  
 
>やっぱり一方的なスピーチ、決議文採択で終わりですかね？ 
 
チャンネル桜への問い合わせ、ありがとうございました。 
主催者サイドに立ってみると中々難しいんでしょうが、明日の集会に参加する人は「菅政

権の危険性」位のことは分かっているのですから、登壇者はその先、例えば「たちあが

れ」「創新」「創生」の大同団結に向けたご自分の考え・具体的取組み等について述べて

欲しいと切に願ってます。 
とにかく民主が勝ったら日本は解体されてしまうんですから。 
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2010/06/08 19:37Commented by usaginomimi さん 

国民新党が、新党日本と連携という記事が出ましたね。 
今後、選挙前にいろいろな連携の動きがあるのでしょうが、正当な、まっとうな日本になる

ため、手堅く真面目にやってくれる保守の大集合を望んでいます。 

 
昨夜、BSーTBSのプライムタイムに安倍元首相が出ていたのですが、 
菅氏が総理になるのはありえない、北朝鮮による日本人拉致実行犯のシン・ガンス容疑

者の釈放嘆願書に署名したのだから、と言っていました。 
アメリカでは、「９１１テロ」の実行犯の釈放嘆願書に署名した人間は、大統領にはなれな

い、とも。 
地上波じゃないからこのような言葉が電波に乗るチャンスがあったのでしょうね。 
地上波テレビは、本当に腐った報道しかしない、と私には感じられます。 
安倍氏が、「この言葉を引用して、あなたも声をあげなさい」とネット利用者へ向けてメッセ

ージを発信しているように感じられました。 

 
私は無党派ですが、谷垣さんは、よくやっておられると思います。 
あの頑張りをみて、自民党に投票しなければ国民として不誠実なのではと思ってしまうほ

ど。民主党のギラギラした嘘くさいネオン・サインにうんざり、疲れはてている私にとって

は、誠実でマスコミのバッシングにもめげない谷垣氏は、「私もがんばろう」と思える、元気

をくれる人です。 

 
ただし、私などはマスコミの嘘に気づいている少数派ですから、自民党としては、テレビ洗

脳された国民向けの選挙対策を、今後考えるべきなのでしょう。 
これまで、自民党は誠実さが裏目に出ています。 
何も考えない人向きの華やかな対策が、おろそかだったという印象は否めません。 
小泉Jrの、マスコミ対策起用は有用でしょう。 
そうなったら、全マスコミが、選挙情報そっちのけで、総力をあげて、徹底的に潰しにかか

るでしょうけどね。 
極左マスコミと極左政権にデンパをすべて乗っとられて、日本は建国以来の危機だとため

息が出る毎日です。  

 

2010/06/08 20:50Commented by ぱんたか さん 

To gyahunさん  
 
 仰る通りと思います、平時なら。 
 今は本当に保守の正念場です。つまり臨戦態勢の時。 
 沈没したら日本の復活はありません。 
 ま、その頃は私は多分この世にいないからいいようなもんですが。 

 
 世界、特にアジアの国々は、日本の健全な成長を固唾を呑んで見守っています。 
  
 譬えけれんがかっていても、世間をあっと言わせることが先決ではありませんか。 
 而も歯切れが良ければ言うことはありません。 
 若さゆえの不安は、ベテランが後ろからサポートすればいいのではありませんか。  

 

2010/06/08 20:56Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>解任された、おそ末大臣は、マイナス1000点。 
 
後継が副大臣の山田というのですから、これだけでもマイナス100000点でしょう(^^；。 

 

2010/06/08 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To gyahunさん こんばんは。 
 
>他の役職ならともかくやはり幹事長という職は一回生には荷が重いと思います。 
 
お説ごもっともです。例えが悪ければ副総裁（主と次席）でも良いのです。要はしかるべき

ポジションを与えて党の顔として存分に暴れて欲しい、と言うのがエントリーの趣旨ですの

で。 

 

 

14自民党の救世主はこの人しかいない！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1643152/



>若手の保守が起用されています。 
 
詳しい情報、ありがとうございます(--)。 

2010/06/08 21:03

Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんばんは。 
 
>お説、大賛成です。 

 
ありがとうございます(--)。 
 
>麻生元総理が小泉進次郎は自民党の石川遼だと評していました。その手を使わぬこと

はない。 

 
おお～さすがですね、よく見ています。 

 
>（参議院選挙は「立ち上がれ」に投票する積もりです） 
 
あ、ありがとうございます。一票確保した(^^)。 

 

2010/06/08 21:06

Commented by 花うさぎ さん 

To 20480310さん  
 
>登壇者はその先、例えば「たちあがれ」「創新」「創生」の大同団結に向けた

ご自分の考え・具体的取組み等について述べて欲しいと切に願ってます。 

 
本当ですね。この辺は事前の打ち合わせと司会進行の力量でしょう。 

 
>とにかく民主が勝ったら日本は解体されてしまうんですから。 
 

近感じているのですが、そういう危機感は政治家よりも一般の人の方が敏感なのかも

知れませんね。  

 

2010/06/08 21:15Commented by matacyann さん 

 
谷垣総裁はじめ、自民党執行部はチャンスを逃がす、民主党の仲間なのかそれともただ

バカなのか、こんな大事な時に、総裁も糞もないだろう党員が出て行く責任を取り、次の

者に渡すべきだと思います。間抜けだと言おう。 
戦う意志の弱いものは辞めるべき戦闘能力の有るものを先頭に立てなければ、戦わずし

て負ける、ここまで来れば、谷垣さんも自民党の足を引っ張っている責任を感じるべきだ。

若者に任せ・・自民も改革を見せてみろ支持率は必ず上がる。  

 

2010/06/08 21:15Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>正当な、まっとうな日本になるため、手堅く真面目にやってくれる保守の大集合を望ん

でいます。 

 
はい。国民に辛いことも正直に言える政治家、それを選ぶ国民が多数派を占めないと日

本の明日はありません。 

 
>菅氏が総理になるのはありえない、北朝鮮による日本人拉致実行犯のシン・ガンス容

疑者の釈放嘆願書に署名したのだから、と言っていました。 

 
情報感謝です。私もそこにこだわっているのです。国旗国歌法に反対しと事とあわせて、

この問題をちゃんと決着つけないうちは資格はないと思います。 
>安倍氏が、「この言葉を引用して、あなたも声をあげなさい」とネット利用者へ向けてメッ

セージを発信しているように感じられました。 

 
なるほど。私も今後利用させて頂きます。 

 
＞誠実でマスコミのバッシングにもめげない谷垣氏は、「私もがんばろう」と思える、元気

をくれる人です。 
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はい、認めるのですが、今はマスコミを跳ね返す、逆に利用する、くらいのインパクトの欲

しいタイミングだと思います。 

 
>そうなったら、全マスコミが、選挙情報そっちのけで、総力をあげて、徹底的に潰しにか

かるでしょうけどね。 

 
その時に既にかなりの知名度と人気がありますから、へたなネガキャンは逆効果になる

恐れをマスゴミは抱くのでは、と思います。 

 
>極左マスコミと極左政権にデンパをすべて乗っとられて、日本は建国以来の危機だとた

め息が出る毎日です。 

 
はい、明治維新や敗戦時よりも事態は遙かに深刻です。 

2010/06/08 21:18

Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん こんばんは。 
 
> 若さゆえの不安は、ベテランが後ろからサポートすればいいのではありま

せんか。 

 
私の言いたいことをフォローして頂き、ありがとうございます(--)。 

 

2010/06/08 21:20Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>ここまで来れば、谷垣さんも自民党の足を引っ張っている責任を感じるべきだ。若者に

任せ・・自民も改革を見せてみろ支持率は必ず上がる。 

 
ご意見に全面的に賛成です。  

 

2010/06/08 21:31Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>>解任された、おそ末大臣は、マイナス1000点。 
> 
>後継が副大臣の山田というのですから、これだけでもマイナス100000点でしょう(^
^；。 
> 
菅くんは、試験もなしで、採点つけました。 

 
国民の6割が、100点満点だそうです。 
 
頑張って、勉強している生徒は、やる気なくなったそうです。 

 
奇兵隊内閣とは、高杉ファンとしては、ええ加減してくれって、 

 
同胞が拉致されて、晋作なら、黙っていないですよ。 

 
官軍に突入した 晋作ですから、菅軍は、官軍の間違いでしょう。  

 

2010/06/08 21:43Commented by しばりょう さん 

To UCHINONEKOさん  
 
こんばんわ。 

 
やはりここで、負けるわけには、いきません。 

後まで、頑張りましょう。 
ブログ再開しました。昭一ちゃんが、泣いています。 
中川夫人の苦悩を考えれば、負ける分けにはいきません。 

 
たちあがれ日本に1本！。 
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日本って、国が、滅びそうになった時 神風が吹くのです。 

 
日本は神の国ですから。。。  

2010/06/08 21:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>奇兵隊内閣とは、高杉ファンとしては、ええ加減してくれって、 
>同胞が拉致されて、晋作なら、黙っていないですよ。 
 
左翼が坂本竜馬とか高杉晋作の名前を出すと頭に来ますね。身の程知らずとはよく云っ

たものです。  

 

2010/06/08 21:58Commented by コードネームは6-4-3 さん 

進次郎議員、凄いですね。 
これは、２世議員を批判している人間に問いたいですよ。 
この動員力、演説力、素晴らしい。 
こんなに集まったのって麻生さんの演説位じゃないですか？ 
花うさぎ様案、面白いですね。 
私は、信条は解りませんが、あの棚橋議員も推したいですね。  

 

2010/06/08 21:59Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんばんは。 
> 
>>奇兵隊内閣とは、高杉ファンとしては、ええ加減してくれって、 
>>同胞が拉致されて、晋作なら、黙っていないですよ。 
> 
>左翼が坂本竜馬とか高杉晋作の名前を出すと頭に来ますね。身の程知らずとはよく云

ったものです。 

 
左翼なら、「毛沢東万歳 金将軍様 万歳！！」 

 
 
と叫んでいれば いいですのにね。 

 
 
長州なら、安部さん 立ち上がってほしいですね。 

 
こんな、売国奴に、高杉晋作と言われては、黙ってられないですよね。  

 

2010/06/08 22:07Commented by ぷんぷぃ さん 

花うさぎさん こんばんは。。 
なかなか 面白い内容ですね。 
しかし、自民党の幹事長が小泉氏というのはどうかな？と思いますが。。。この難局を乗り

越えて参議院選挙で勝利するためには党が一丸となることが条件です。確かに有権者の

受けは良いかもしれませんが、当選1回で国会議員になって1年も経過していない方に党

№２の地位はどうかと思いますし、自民党 低年齢議員と言うこともあり彼ではリーダー

シップを発揮できず内紛が絶えない気がします。 
私は自民党総裁選で敗れたものの２番目の得票だった西村泰稔氏か１時期総裁選 立

候補も取り出さされた小野寺五典氏が 適かなと感じています。副幹事長も同じく初当選

ということもあり丸川珠代ではなく、閣僚経験もあり顔も知られているクリーンなイメージの

高市早苗氏が 適かなと勝手に推測しています。この人事だと党一丸になれそう？な気

がします。与謝野氏の話が出てましたが、彼は「麻生おろし」「麻生包囲網」とここ 近は

かなり党をヒッカキ回しておりましたので,私は彼の離党を喜んでいます。 

 

2010/06/08 22:10Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>進次郎議員、凄いですね。 
 
はい、まれに見る逸材だと思います。磨けば益々光りそうです。 
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>こんなに集まったのって麻生さんの演説位じゃないですか？ 
 
あの時も凄かったです。 

 
>花うさぎ様案、面白いですね。 
 
ありがとうございます。 

 
>私は、信条は解りませんが、あの棚橋議員も推したいですね。 
 
追加します(^^；。彼の追求も素晴らしかったですね。 

2010/06/08 22:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>長州なら、安部さん 立ち上がってほしいですね。 
>こんな、売国奴に、高杉晋作と言われては、黙ってられないですよね。 
 
安倍氏とこの件で論争して欲しいですね。  

 

2010/06/08 22:20Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichiさん こんばんは。 
 
>彼ではリーダーシップを発揮できず内紛が絶えない気がします。 
 
今回の提案は参議院選挙で民主党の単独過半数を防ぐための緊急、捨て身の勝負で

す。 

 
>この人事だと党一丸になれそう？な気がします。 
 
でもそれでは何のカンフル剤にもならないのでは？。選挙で勝たなければいけない局面

なので提案したのですが。 

 

2010/06/08 22:21Commented by しばりょう さん 

自民党にも、民主の負けない 素晴しい若手がいるのです。 
執行部は、1歩 引いていただき、この、有能な若手をどんどん、前面にだしてください。 
しがらみのない、怖いもの知らずの、エネルギーが、今 日本には、必要なのです。  

 
小泉進次郎 丸川珠代 稲田朋美、西田昌治、義家弘介、江藤拓   

 
棚橋 ひげの佐藤 で、たちあがれ日本  

 

2010/06/08 22:28Commented by しばりょう さん 

To fujioseikichiさん  
こんばんは。。 
西村泰稔氏か１時期総裁選 立候補も取り出さされた小野寺五典氏が 適かなと感じて

います。副幹事長も同じく初当選ということもあり丸川珠代ではなく、閣僚経験もあり顔も

知られているクリーンなイメージの高市早苗氏が 適かなと勝手に推測しています。この

人事だと党一丸になれそう？な気がします。 

 
残念ながら、 

 
この布陣で、民主に勝てるとは思えません。 

 
進次郎の演説 聞かれました？。 

 
民主の1年生議員と玉が違います。  

 

2010/06/08 23:03Commented by tuwano さん 

花うさぎさん 
悔しいです。本当に悔しいです。 
今、テレビで前原氏の会見の一部が放送されていました。 
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前原氏はなんと水のビジネスを世界に向けて展開したいと言っているではありませんか。 
これは、中川昭一さんが、ずっとずっと考えておられた事ですよね。 
パクられました。 
民主党政権になってから、中川さんがいて下さったらと思わない日はありません。私は、

正直に申し上げて、北海道の中川さんの選挙区の方々を残念に思っています。 
今夜は、悔しくて眠れそうにないです。  

2010/06/08 23:06Commented by しばりょう さん 

小泉進次郎 今 全国回って、勉強しています。 

 
難しい理屈は 先輩にまかせ、全国回って、大きくなってほしいです。 

 
「参議院で、自民党に 民主をチェックする、力を」それだけ訴えていたらいいのです。 

 
http://ameblo.jp/koizumi-shinjiro  

 

2010/06/08 23:18Commented by ヒラメ さん 

こんばんは。 

 
小泉進次郎氏の演説は初めてちゃんと見ました。なるほど、この人は変えていける気概を

持っていますね。世襲は基本的には冷たくみていますが、もちろん中にはすばらしい活躍

する人もいますよね。 
この人は、ぜひ日本軍の強力な味方として活躍してほしいです。 
丸川珠代さんも、国会のスピーチで頼もしいと思いました。 

 
今日コメントしたくなったのは、演説の場所が埼玉県川口市だったからです。 
私は今は都民ですが、５年ほど前まで、９年間、この川口市に住んでいました。しかもこの

広場のある川口駅が 寄駅でした。懐かしい……。 
さらに、７年ほど前に、まさにこの場所で、小泉純一郎首相が演説に来て、このように人

が埋め尽くしたことを思い出しました。 
ついでに、この動画の 初に紹介をしている新藤さんは、私の先生の兄弟弟子なので、

身近に感じる人でした。もうひとつ言いますと、映画「硫黄島からの手紙」の主人公はこの

新藤さんのお祖父さんがモデルだそうです（これは全然関係ないですね^_^;）。 
 
そんないろんなことがつながって来て、コメントしたくなってしまいました。 
どこでどうつながるか、わかりませんね。 

 
あ、それと、惠隆之介さんの著書「海の武士道」の主人公は、この川口駅からバスで１５

分くらいで行ける薬林寺に眠っているそうです。沖縄で、惠さんの著書の話を聞いたの

で、帰ってきて読んだところ、川口市だったので驚きました。 

 
町田のデモは知人が参加しました。「日本の政治に参加したい外国人は日本に帰化して

くださ～い」というのは、私も反対です。４月の武道館での１万人反対集会で、エドワーズ

博美さんが話されたように、 
国籍の安売りは絶対にダメです。ＴＶタックルで、張恵子という名前だったか、日本国籍を

取ったチャイニーズ女の態度が悪いのを見ればよくわかります。与えること自体が間違っ

ています。 

 
長くなってすみません。  

 

2010/06/09 04:23Commented by hhonda さん 

My IMac is dead. I can not write Japanese. I am getting new one this we
ek. 
I always send good ones to Bunngeishunjyuu and Jimintouhonbu. 
I hope you send this message to Jimintou as soon as possible.  

 

2010/06/09 05:41Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>しがらみのない、怖いもの知らずの、エネルギーが、今 日本には、必要なのです。 
 
その通り！、大賛成です(^^)。  
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2010/06/09 05:48Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん おはようございます。 
 
>これは、中川昭一さんが、ずっとずっと考えておられた事ですよね。 

>パクられました。 
 
はい。恐らく撃論ムックで西村幸祐さんが中川郁子さんにインタビューした記事を読んで

「これは使える！」とパクったのでしょう。 

 
>北海道の中川さんの選挙区の方々を残念に思っています。 
 
あのときの同地区有権者は「節穴」といわれても仕方がないですね。その後盛り返してい

るそうですが。 

 
>今夜は、悔しくて眠れそうにないです。 
 
その悔しさをバネに民主党政権打倒の行動に繋げましょう。まだ昭一氏の霊はその辺で

心配顔で見ていると思いますよ。「頑張れ！日本」っと。  

 

2010/06/09 05:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>難しい理屈は 先輩にまかせ、全国回って、大きくなってほしいです。 
 
本当にちゃんと育って欲しいですね。 

 
>「参議院で、自民党に 民主をチェックする、力を」それだけ訴えていたらいいのです。 
 
はい、分かりやすくて良いですね。  

 

2010/06/09 05:58Commented by 花うさぎ さん 

To ヒラメさん おはようございます。 
 
>この人は、ぜひ日本軍の強力な味方として活躍してほしいです。 
>丸川珠代さんも、国会のスピーチで頼もしいと思いました。 
 
二人とも若くてハンサム（美人）、弁がたつし、花があります。本人は意識していなくてもそ

の論旨は捕手の思想です(^^)。 
 
>小泉純一郎首相が演説に来て、このように人が埋め尽くしたことを思い出しました。 
 
おお～そうですか？ 

 
>映画「硫黄島からの手紙」の主人公はこの新藤さんのお祖父さんがモデルだそうです

（これは全然関係ないですね^_^;）。 
 
これは彼のＨＰか何かで見た記憶があります。 

 
>沖縄で、惠さんの著書の話を聞いたので、帰ってきて読んだところ、川口市だったので

驚きました。 

 
情報ありがとうございます。 

 
>日本国籍を取ったチャイニーズ女の態度が悪いのを見ればよくわかります。与えること

自体が間違っています。 

 
確か金美霊さんが「イザとなったら日本のために戦う」と言ったのに対して、この女は「い

やですよ、私は日本のパスポートが便利だから帰化しただけなんですから」とかいってい

て、テレビ画面にケリを入れてやろうかと思いましたよ(^^；。  

 

2010/06/09 06:01Commented by 花うさぎ さん 

To hhonda さん 
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Hello.  
 
We wish to express our gratitude for your proposal. It immediat

ely sends it. 
 
このエントリーを自民党本部に送れとの提案だと理解しましたので、そうしますというのを

翻訳機能を使って返しました(^^；。  

 

2010/06/09 07:31Commented by hhonda さん 

Thanks ! 
Koizumisan is a Star,no quetion !   

2010/06/09 09:19Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
Thank you. I also think so.  

 

2010/06/09 10:35Commented by ドサンコ さん 

花うさぎさん 

 
こんにちは。いつも、記事をありがとうございます。 
自民党には、なりふりかまわず、必死になって、トコトン「選挙対策」をやってほしいです

ね。 
月曜日のＢＳフジのプライムニュースで、与謝野氏が「大島幹事長とか、参議院の谷川幹

事長とか、やっぱり、ものの言い方が時代がかっているんですよ。で、今の国民からはあ

あいうものの言い方は受けないんですよ。もっとスパッとものをいう若手を自民党もやっぱ

り登用しないとダメですね。」 と、それこそスパッと仰っていました。 
さらに、「自民党の賞味期限は残っているか」というキャスターからの質問に対し、「自民

党は若手でいい人、何人もいますから、そういう若手を前面に出して戦えば、民主党より

はるかに上ですよ。」と。 

 
そうだ。もっともっと、若手を前面に出して、威勢よく、「打倒民主！」と拳を突き上げろと、

テレビの前で、力が入った私です。  

 

2010/06/09 11:35Commented by 花うさぎ さん 

To ドサンコさん こんにちは。 
 
>自民党には、なりふりかまわず、必死になって、トコトン「選挙対策」をやってほしいです

ね。 

 
文字通り「後がない」ですから。 

 
>若手を前面に出して、威勢よく、「打倒民主！」と拳を突き上げろと、テレビの前で、力が

入った私です。 

 
与謝野さんの指摘は当たっていると思いますね。ここは長老ベテランがひと肌脱いで現執

行部に引導を渡してほしい局面です。 

 

2010/06/09 13:30Commented by suteinu さん 

大島、谷川、尾辻、敬老会の役員と間違うような執行部では選挙は負け、自民はなくな

る、谷垣では戦う気迫も度胸もない即刻辞任しろ。   

2010/06/09 22:59Commented by ぷんぷぃ さん 

To 花うさぎさん  
 
ごめんなさい。気を悪くしたようですね。 
小泉氏がマスコミや委員会の質問者、街宣などでガンバリどんどん前に出て欲しいです

し、参議院の応援演説も要請があればやってもらいたいと思います。私が言っていますの

は、選挙の顔としては適任ですが、幹事長としての党務の手腕を疑問視しているので幹

事長として不適と思ったまでです。安部氏、麻生氏、福田氏、などの総理経験者と対等に

話すのはもちろんのこと。江藤氏、石波氏、伊吹氏などの閣僚経験者や族議員（蓄積した

専門の知識を持っています）これらの方々から時として、譲歩するような案を提示して党と
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しての意見を一本化しなければなりません。独自に党人脈もないでしょうから、意見集約

に時間がかかり党内で不満が爆発しそうです。河野あたりはその急先鋒でしょう。。。ま

た、平沼党、舛添党との協同歩調（国会の会期、法案提出、審議拒否、法案の対応）とい

うことであれば、そういうところでの調整手腕も求められます。また、野党になり閣僚、政

務3役、委員長は全て与党に取られ、若手は活躍の場が少なくなりました。当選1回目、

議員1年未満という幹事長を採用すれば若手からも「極端すぎるとして反発があるような

気がします。」とにも、去年のような身内争いはゴメンです。結果的に支持率を下げ、議席

を失います。国民から3回以上の信任を受けた当選回数3回以上、参議院は当選回数2
回以上の若手議員より抜擢してもらいたいです。ベテランと両者が一丸となって戦える環

境が1番です。 
 去年の惨敗はマスゴミの報道も一因です。小泉氏には前に出てもらうのは結構ですが

発言には気をつけてもらいたいと願っています。1番怖いのはマスゴミだと私は思ってま

す。 

 
彼には期待をしています。父、純一郎は、無派閥で総裁選に立候補し、一般党員の圧倒

的な支持で総裁になった。是非、親父を超えてもらいたい。 

 
 
 
 
 

2010/06/09 23:25

Commented by ぷんぷぃ さん 

To しばりょうさん  
>To fujioseikichiさん  
>こんばんは。。 

>西村泰稔氏か１時期総裁選 立候補も取り出さされた小野寺五典氏が 適かなと感じ

ています。副幹事長も同じく初当選ということもあり丸川珠代ではなく、閣僚経験もあり顔

も知られているクリーンなイメージの高市早苗氏が 適かなと勝手に推測しています。こ

の人事だと党一丸になれそう？な気がします。 

> 
>残念ながら、 
> 
>この布陣で、民主に勝てるとは思えません。 
> 
>進次郎の演説 聞かれました？。 
> 
>民主の1年生議員と玉が違います。 
 
 
不快な思いをさせて申し訳ありませんでした。 
自分の思いを言っただけです。選挙の顔としてはＯＫですが、党務をこなす手腕は期待で

きません。当然、やる以上は選挙対策のみならず選挙後も長くやってもらいたいですから

厳しい見方をしてます。。総理経験者、閣僚経験者を相手にしての党運営や意見の一本

化、国会運営の手腕 、他の野党との協同戦略。 当選1回目で議員1年生には荷が重

すぎる気がしたまでです。 
  
幹事長の仕事が選挙対策のみで、国会運営等の党務なしであれば貴殿の意見に賛成で

す。 

 
生意気言ってスイマセンでした。 

 

2010/06/09 23:27Commented by 花うさぎ さん 

To suteinuさん こんばんは。 
 
>大島、谷川、尾辻、敬老会の役員と間違うような執行部では選挙は負け、自民はなくな

る、谷垣では戦う気迫も度胸もない即刻辞任しろ。 

 
政局観というのでしょうか、現在置かれている状況と対処の仕方が判らないというもどか

しさを感じますね。 

 
攻撃は 大の防御という諺が判らないのか？という感じですね。 
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2010/06/09 23:36Commented by 花うさぎ さん 

To fujioseikichi さん 
 
＞私が言っていますのは、選挙の顔としては適任ですが、幹事長としての党務の手腕を

疑問視しているので幹事長として不適と思ったまでです。 

 
思ったというか、正論ですよ。 

 
ただ選挙の顔でも「選対本部長」ではミエミエですし、党内でも重要なポジションにつけな

いと、自民党としての覚悟が見えないと思ったので幹事長にしてしまったのです(^^；。 
 
はじめから「副総理格」という表現すれば良かったですね。とにかく平時ではなく戦時、し

かも劣勢の中でまた劣勢、負ければ終わりという局面での特攻に近い戦略、というニュア

ンスでエントリーを立てたのでした。 

 
ご意見はまともであり、その通りだと思います。  

 

2010/06/13 08:31Commented by gabacho さん 

スレの勢いに水を差しては悪いと思い、 
このスレが沈静化するまで投稿を控えていました。 

 
自民党をダメにしたのは、議員の世襲と親分から子分への禅譲により、政治に意欲のあ

る新人の参入を阻害したことに原因があると思っています。 

 
勿論、人物本位が 優先ですから、小泉進次郎氏が自民党の救世主になってくれるのは

大歓迎です。 

 
ごく一部の例ですが、松下政経塾出身の国会議員数を調べてみますと、衆参合わせて３

４名中、民主党は２８名（８２％）、自民党は６名（１８％）です。 

 
松下政経塾出身者 議員・首長一覧 

http://www.mskj.or.jp/sotsu/giin.html 
 
自民党が新人に開かれた党であったなら、この勢力図は変わり、現在の政治状況も変わ

っていただろうと思い残念です。 

 
まぁ、愚痴をこぼしても仕方ありませんので、参院選で各党が躍進して、「創生日本」と「立

ち上がれ日本」及び「日本創新党」を中心とした保守合同が出来ることに期待していま

す。  

 

2010/06/13 09:25Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>このスレが沈静化するまで投稿を控えていました。 
 
そんなお気遣いは無用ですよ(^^；。 
 
>政治に意欲のある新人の参入を阻害したことに原因があると思っています。 
 
その部分は万人が認めるところでしょう。でも逆にだからといって二世議員を全面否定す

るのはいかがか？、といったところです。 

 
>自民党が新人に開かれた党であったなら、この勢力図は変わり、現在の政治状況も変

わっていただろうと思い残念です。 

 
正直いって松下政経塾出身で評価できる人というのは、驚くほど少ないと思っています。

もう少し、「国憂う議員」が育っても良さそうなものですが？ 

 
＞創生日本」と「立ち上がれ日本」及び「日本創新党」を中心とした保守合同が出来ること

に期待しています。 
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それが結論ですね。我々は当事者ですから、そのために何をするか、が問われていると

思います。  
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